

Das ist los in der fußball-freien Zeit

Pomperlbuam präsentieren ihr Programm für die kommenden Wochen – Bundesliga-Start am 19. August



Die Wirtshaus-Musikanten „Tom und Basti“ kennen die Pomperlbuam schon vom diesjährigen Starkbierfest. Ein Wiedersehen gibt's bei der Jubiläumsfeier des befreundeten Bayernfanclubs in Natternbach. Dieser Besuch und viele andere Ausflüge stehen auf dem Sommerprogramm des Vereins.

– Foto: Bernkopf

Bad Griesbach. Bundesliga und DFB-Pokal sind vorbei, aber auch in der fußballlosen Zeit ist bei den Pomperlbuam einiges geboten. Auf dem Programm stehen Ausflüge, Jubiläen und Konzerte.

Vom 8. bis 15. Juni hofft man auf Sonne satt, wenn die diesjährige Badereise nach Caorle stattfindet. Am Samstag, 15. Juni, fährt der Verein nach Gneiding zum befreundeten Bayernfanclub, der sein 30-jähriges Bestehen mit der Gruppe Schleudergang feiert. Die Musiker sind bereits vom letztjährigen Oktoberfest der Pomperlbuam bekannt.

Auch für den Dreitagesausflug vom 21. bis 23. Juni nach Wien gibt es noch freie Plätze. Das Programm kann sich jeder selber gestalten, entweder mit den verschiedenen Sehenswürdigkeiten in Wien oder beim Donauinselfest mit Musik von Seiler & Speer, Wolfgang Ambros und Christina Stürmer oder Kabarett mit Georg Ringsgwandl und Alfred Dorfer. „Und das alles bei freiem Eintritt“, stellt Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner in Aussicht.

Ein besonderes Highlight gibt

es am 12. Juli, wenn die die Pomperlbuam die Gruppe „Grace-land“ in der Stockhalle begrüßen. Die Band gibt ein Konzert mit den besten Liedern von Simon & Garfunkel. Ein weiterer Ausflug steht von 11. bis 14. August auf dem Programm. Der Fanclub fährt nach Hamburg und hat sich dort mit Stadtrundfahrt, Schifffahrt, Führung durch St. Pauli und vieles vorgenommen.

Das nächste Jubiläum steht am 15. August an. Der größte österreichische Bayernfanclub aus Natternbach feiert ebenfalls das 30-jährige Bestehen. Dabei gibt es ein Wiedersehen mit den zwei Wirtshaus-Musikanten „Tom & Basti“.

Die Fußball-Bundesliga startet mit dem ersten Spiel des FC Bayern München am Freitag, 19. August. Bei allen Heimspielen werden auch in der neuen Saison 2019/20 wieder zwei Busse eingesetzt. Anmeldungen nimmt Silvia Wagner unter ☎ 08532/3378 entgegen. Weitere Infos gibt's außerdem unter www.fcb-pomperlbuam.de.

– bb